

GAZETTE DES CAMPAGNES

JOURNAL DU CULTIVATEUR ET DU COLON PARAISSANT TOUS LES JEUDIS

Rédacteur-Propriétaire :

FIRMIN H. PROULX.

L'abonnement peut dater du 1er de chaque mois, ou commencer avec le 1er numéro de l'année. On ne s'abonne pas moins que pour un an. L'avis de discontinuation doit être donné par écrit, au Bureau du soussigné, UN MOIS avant l'expiration de l'année d'abonnement, et les arrérages alors devront avoir été payés; si non, l'abonnement sera censé continuer, malgré même le refus de la Gazette au Bureau de Poste. Tout ce qui concerne la rédaction et l'envoi de correspondances doit être adressé à FIRMIN H. PROULX, Rédacteur-Propriétaire.



Gérant :

Hector A. Proulx.

Tout ce qui concerne les abonnements à la Gazette des Campagnes et les annonces à être publiées dans ce journal, doit être adressé à Hector A. Proulx, Gérant.

ANNONCES :

Première insertion 10 centins par ligne
Deuxième insertion, etc. 3 centins par ligne
Pour annonce à long terme, conditions libérales.

Ceux qui désirent s'adresser tout particulièrement aux cultivateurs pour la vente de terres instruments d'agriculture, etc., etc., trouveront avantageux d'annoncer dans ce journal.

ABONNEMENT : }
\$1 PAR AN }

Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première.
Emparons-nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité.

ABONNEMENT : }
\$1 PAR AN }

SOMMAIRE.

Revue de la Semaine : Une fête remarquable au Collège de Ste-Anne : réunion d'anciens élèves de cette institution, à l'occasion de 25e anniversaire de leur sortie, ces Messieurs ayant complété leurs études en 1861.—Programme des grandes fêtes Cardinalices.—Excursion des membres de la "Presse associée de Québec," à la Malbaie. (Suite).

Causerie Agricole : Le bétail (Suite).—Espèce animale le plus convenable à l'élevage; nature du sol; le climat; le mode de culture et la production fourragère; la facilité des débouchés et les usages de la population.

Sujets divers : Culture de la betterave, par M. Paul de Lanoue (Suite).—Les améliorations agricoles.—Les pâturages pour les cochons.—Le mauvais état des chemins dans nos campagnes.

Choses et autres : Les meilleures places quand il tonne.—Confection d'un paratonnerre peu coûteux.—Quand doit-on récolter le miel ?

Recettes : Peinture préservatrice contre les jeunes arbres.—Contre les rhumes de cerveau.

PRIERE À NOS ABONNÉS RETARDATAIRES de payer au plus tôt ce qu'ils nous doivent pour abonnement à la Gazette des Campagnes. Nous avons impérieusement besoin de ce qui nous est dû, et nous espérons que l'on mettra de l'empressement à s'acquitter d'une dette aussi minime pour chacun, qui pour nous représente une somme d'argent assez considérable. Ces retards ne peuvent être dus qu'à l'oublie, jamais nous ne voudrions croire qu'il y ait mauvaise volonté. Dans tous les cas, que chacun de nos abonnés se demande : AI-JE PAYE MON ABONNEMENT A LA "GAZETTE DES CAMPAGNES ?" et nous sommes bien convaincu que dans le cas contraire on s'empressera de faire justice de notre demande au plus tôt.—Nous attendons !

REVUE DE LA SEMAINE

Une fête remarquable au Collège de Ste-Anne.—Aujourd'hui, les élèves qui terminaient, il y a vingt-cinq ans leurs études au Collège de Ste-Anne, visitaient, dans l'intimité, leur Alma Mater. A sept heures ce matin, quatre de ces élèves célébraient en même temps le Saint-Sacrifice de la Messe dans la Chapelle de la communauté. Inutile de dire qu'ils ont été chaleureusement accueillis par M. le supérieur actuel du Collège, le Rév. M. Chs Trudelle. Ce que nous ne saurions cacher et que des bouches indiscrettes nous ont communiqué; c'est que ces reconnaissants élèves ont laissé au Collège un riche souvenir de cette visite.

Les grandes fêtes Cardinalices.

Voici un aperçu du programme qui sera suivi à l'occasion des fêtes du Cardinalat.

A l'arrivée de Son Excellence l'Ablégat du S. Siège, Mgr H. O'Brien, le 17 ou 18 juillet, on ira à la rencontre de l'illustre envoyé du S. Siège. Après avoir reçu les hommages de bienvenue de la part des autorités de la ville, Son Excellence prendra place dans la voiture de gala qui sera mise à sa disposition et se rendra au Palais du Cardinal pour présenter ses respects au prince de l'Eglise vers lequel il est envoyé. Le 20 juillet au soir, grande solennité musicale donnée en l'honneur de Son Eminence LE CARDINAL TASCHEREAU, archevêque de Québec, suivant le programme que nous publions dans les pages d'annonces du présent numéro de la Gazette des Campagnes.

LE 21 JUILLET

Sera certainement compté parmi les plus beaux jours de l'histoire du Peuple Canadien puisque, pour la première fois, il verra de ses yeux un de ses membres les plus illustres entrer dans le Sénat du Premier des Rois, et prendre place dans le Sacré Collège, devenant